El filósofo Agustín García Calvo falleció a los 86 años



Las tertulia de los miércoles en la Cacharrería se ha quedado vacia. Agustin García Calvo falleció el jueves 1 de noviembre de 2012 en Zamora a los 86 años. Poeta, narrador, ensayista, dramaturgo, filósofo, polifacético intelectual, asistía desde hace más de quince años, todos los miércoles a las 8 y media junto a su pareja Isabel Escudero a su tertulia en el Ateneo.

En su última intervención, «Uno más uno son dos», García Calvo habló sobre física y matemáticas, ante un público fiel que llenaba la sala romántica semana tras semana. Asiduo del Ateneo leyó sus poemas en el Salón de Actos, cantó el Himno a la Comunidad de Madrid que compuso para Leguina y recientemente, descreido de la politica y defensor de 15 M presentó su libro sobre el movimiento 15M "La alegría de lo inesperado": ...

... Sois la alegría, es la alegría de lo inesperado, de lo no previsto, ni por parte de las autoridades y gobiernos, ni por parte de los partidos de cualquier color, verdaderamente imprevisto: vosotros mismos o casi todos, hace unos pocos meses o semanas, tampoco lo preveíais que pudiera surgir. Aunque esto es así, la alegría es lo inesperado y no hay otra alegría, no hay futuro, como repetiré ahora, sin embargo voy a decir algo que parece contradictorio, que es que yo estaba esperando esto desde hace cuarenta y tantos años, cuarenta y seis (Asamblea Puerta del Sol.19 de mayo de 2011)



El escritor, filósofo y traductor zamorano <u>Agustín García Calvo</u> era "el último combatiente contra las mentiras de la realidad", en opinión de Isabel Escudero, compañera durante 36 años del tres veces Premio Nacional.

La poetisa recordó, en declaraciones a Efe, que García Calvo, fallecido hoy en Zamora, ha estado hasta el último momento, "y siempre de viva voz como el último Sócrates" hablando a los jóvenes, que le siguen por centenares, además de publicar constantemente y realizar sus labores como traductor de lenguas clásicas.

Con una obra muy completa en todos los géneros, Isabel Escudero ha querido destacar su labor de rebelde. "Hace quince días fue a la <u>tertulia pública</u> que se celebra los miércoles en el Ateneo de Madrid y a la que

acuden un centenar de personas, en su mayoría jóvenes, para debatir cuestiones de la realidad, de la física, la matemática. Es algo muy vivo y muy único".

Isabel Escudero recordó también que hasta hace poco tiempo ambos han estado dando <u>recitales de poesía</u> "y debatiendo contra las mentiras y la imposición del poder en todas sus formas. No solamente las formas autoritarias políticas sino en la parte que tenemos dentro de nosotros mismos que representa al Estado y al capital".

Aunque su lucha no siempre ha tenido eco "él hubiera estado otros cuarenta años predicando en el desierto. Es un hombre que siempre ha estado en pie de guerra contra los poderes. No le importó perder su cátedra en determinado momento en tiempos de Franco y tampoco le importó cantar las cuarenta a quien hubiera que hacerlo".

Citas en medios:

http://www.cuartopoder.es/otromilagro/agustin-garcia-calvo-la-cultura-se-compra-y-se-vende-la-lengua-no-po

http://www.youtube.com/watch?v=VCjZGAKZIdA http://www.youtube.com/watch?v=Z9tPQTkE6yI

Contenido relacionado



Agustín García Calvo

13/12/2011 21:00 h. Agrupación de Retórica y Elocuencia

Presentación del libro "La alegría de lo inesperado", de Agustín García Calvo y Proyección de documentos gráficos de 15 M